



# ウェルポート虹 だより

第6号

平成27年5月20日

## 引っ越しました

開設以来お世話になってきた下安久の事務所ですが、利用者の方も徐々に増え、手狭になってきたため、事務所を移転しました。すぐ近くですが「民家」から、「事務所」になりました。皆様、通りががりの際には、ぜひお立ち寄りください。



2階のフロアが事務所です。広々としたフロアが、朝9時には利用者の方でワイワイ賑やかになります。



入居後



入居前



## 熱中症にご用心

今年は4月から25度を超える暑い日が続いています。そのため、

①しっかりと水分を取る

②朝食は必ず食べる

③夜更かしせずしっかりと睡眠をとる

健康に作業ができるように日々心がげましょう。

## 満員御礼！

上東の新しいハウスも、あっという間に苗でいっぱいになりました。そして次々と出荷されていき、また次の苗で埋まっています。



### お知らせ

・4月から、新しい利用者の方が3人増えました。みなさん10代なので、平均年齢が39才から35才とぐっと若返り、とてみにぎやかです。

・一年間で一番忙しい春の出荷ですが、利用者の方の協力により、無事に乗り切ることができました。皆様、おつかれさまでした。

### 編集後記

新しい事務所に引っ越して、室内にも慣れ、ようやく落ち着いてきた感じです。広い駐車場の前には、左右に花壇があるので、次はここに利用者の方と一緒にたくさんのお花を植える予定です(毎日の水やりも利用者の方をお願いする予定です)!(^^)!